
 

 
 
 

江南区自治協議会 
 令和 2年度 第 9回 まちづくり部会 会議概要 

 

 

【開催概要】 

○名称：江南区自治協議会 令和 2年度 第 9回まちづくり部会 

○日時：令和 3年 2月 17 日（水）午後 2時 5分～午後 2時 50 分 

○場所：江南区役所 203 会議室 

○出席委員：坂井委員、田村委員、小野委員、石崎委員、見田委員、豊岡委員、塚原委員、

小林委員 以上 8名 

(欠席：畑野委員 以上 1名) 

○事務局：建設課長、地域総務課長補佐、同課係長 以上 3名 

○傍聴 0名 

 

 

【審議内容等】 

１．生活交通の改善にかかる第 8期まちづくり部会への申し送りについて 

・前回の部会で作成することとした生活交通の改善にかかる第 8 期への申し送りについ

て、申し送り文及び改善のための主要検討事項を決定した。 

 ＜改善のための主要検討事項＞ 

①検討のさきがけとして専門家の講演会を開催 

②市、区等の公共交通の現況及び課題の確認 

③課題に対する具体的検討例～総論事項（区全体）及び地区支援 

(1)区バス等の利便性の向上 

(2)公共交通空白・不便地区の解消 

(3)デマンド交通、福祉バス、スクールバス、その他交通の利活用の考え方、導入の

是非と可能性 並びに 運用体制・形態、制度設計等 

(4)行政の財政支援のあり方 

(5)地域公共交通をみんなで支える体制と意識づくり 

 

２．区自治協議会提案事業の評価について 

・事務局より、まちづくり部会の「江南区魅力発信プロジェクト」事業評価書案が示さ

れ、内容について概ね了承された。 

 

資料５



 

江南区自治協議会 
令和 2年度 第 9回 安心安全部会 会議概要 

 

【開催概要】 

○名  称：江南区自治協議会 令和 2年度 第 9回安心安全部会 

○日  時：令和 3年 2月 17 日（水）午後 2時～午後 3時 

○場  所：江南区福祉センター 多目的ホール 

○出席委員：石井委員、阿部委員、石澤委員、櫻田委員、藤田委員、山﨑委員和澄委員、

佐藤委員 以上 8名 (欠席：山本委員、今井委員 以上 2名) 

○事 務 局：地域総務課副主査 以上 1名 

○傍  聴：0名 

 

【審議内容等】 

１ 新潟市犯罪のない安心・安全なまちづくり推進協議会の会議報告について 

 ２月５日（金）に開催された表記会議について、桜田委員から報告があった。 

＜報告事項＞ 

・令和２年の犯罪発生状況 

・第 5次推進計画の達成状況 

・取り組み状況 

 

２ 令和元年度 区自治協議会提案事業評価について 

今年度の区自治協議会提案事業の評価について、事務局案を基に意見交換を行った。 

 

３ 令和３年度の事業について 

 来年度実施する取り組みについて意見交換を行った。 

＜主な意見＞ 

・天野地区河川防災ステーションで防災訓練や防災イベントを開催してはどうか。 

・今回の地震で避難所の体育館にテントで間仕切りをしている様子が放送されていた。

区にもたくさん用意するのはどうか。 

・防犯カメラの設置マニュアルの作成がお願いできなかったので、すでに導入している

ところの事例（導入費用や維持費、設置までの問題点など）を安心安全部会で調べて

パンフレットを作成してはどうか。 

 



 

 
江南区自治協議会 

 令和 2年度 第 9回 環境・教育部会 会議概要 
 

【開催概要】  

○名称：江南区自治協議会 令和 2年度 第 9回環境・教育部会 

○日時：令和 3年 2月 17 日（水）午後 2時 10 分～午後 3時 10 分 

○場所：江南区役所 201 会議室 

○出席委員：渡邉寿子委員、渡辺啓子委員、上村委員、横木委員、横田委員、湯田委員、

中野委員  以上 7名（欠席：間島委員、小形委員、髙橋委員 以上 3名） 

○事務局：教育支援センター所長、亀田図書館長、地域総務課主査、同課副主査 

○傍聴 0名 

 

【審議内容等】  

１ 江南区の将来に向けたアンケートについて 

事務局から、各中学校には2月15日～25日の期間でアンケートの回答を依頼し、次回

の部会で結果を報告すると報告があった。 

（主な意見） 

・GIGAスクール構想で配置されるiPadを使った初めての事例でもあるので、報道機

関に声掛けするべきではないか。 

・アンケートを実施することで、子どもたち自身が地域のことを考えるきっかけと

なり、自治協議会のPRにもなってよかったのではないか。 

・アンケート調査は結果を活かすことが大切なので、4月以降の活動に反映すること。 

・本会議でも結果を発表すべきではないか。 

・部会として、結果は本会議発表前には知りたい。 

 ⇒結果がまとまり次第、部会の委員に郵送し、3月の本会議で報告する。 

 

 

２ 区自治協議会提案事業の事業評価について 

  今年度、環境・教育部会で取り組んだ提案事業の評価について、事務局案をもとに意

見交換を行い、概ね了承された。 

 

 

３ その他 

  自治協議会や区のPRのためにも江南区親善大使のグッズを作りたいとの意見が多く上

がったため、事務局で予算や用途など整理した上で検討する。 


